

Lic. Miguel Andrade Duarte

Lic. En Derecho (UNITEC) (2016-2018)

Diplomado en Juicio de Amparo (2022)

Perito en Grafoscopia (Colegio Mexicano de Grafología y Criminalística, S.C.) (2016)

Maestro en Administración de Empresas (1984-1988) y

Lic. en Economía (ITAM) (1977-1982)

mikeandraded@gmail.com

Tel.- Cel.- 722 532 7264

Como abogado litigante en la actualidad , con estudios y diplomados sobre temas legales en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como apoyo de Abogados en la redacción de Expedientes desde antes y durante la carrera de Derecho ,en casos familiares en el ramo civil, penal y de interposición de Amparos, tanto Directos como Indirectos.

Con manejo estadístico y de cuestiones petroleras en Oxford, Inglaterra en el College of Petroleum Studies , en Japón por JICA, (Japan International Cooperation Agency), sobre Dragado y Obras Portuarias en Singapur y en Estados Unidos en Harvard University.

Manejo a la perfección del idioma Inglés, y con conocimientos de Francés, he viajado a diversos países como participante en Conferencias representando a PEMEX .

Casado, de 66 años de edad, radicando en el Municipio de Metepec, Estado de México desde hace más de 24 años.

Mi experiencia en el campo legal , como economista, financiero, funcionario público y como desarrollador de diversos negocios :

En el ramo legal :

Actualmente desarrollando la defensa legal en juicios ordinarios civiles, familiares y penales en casos de invasiones de terrenos en Ébano, San Luis Potosí, en la Ciudad de México y en Toluca, Estado de México.

He realizado la Interposición de Amparos Indirectos y Recursos de Apelación contra autoridades responsables en San Luis Potosí .

He apoyado en el desarrollo de peritajes en materia de Grafoscopia para identificación de firmas falsas en contraposición de las indubitables.

En el sector privado:

Colaboré con la empresa SUMEX, Suministradora de Energía Sustentable en México, en el desarrollo de contratos de suministro de electricidad para grandes consumidores.

He trabajado con empresas extranjeras comercializadoras como es Toyomenka de Japón así como con las petroleras Enbridge International de Canadá en el establecimiento de sistemas de medición de crudo y derivados (2005-2006) y Faure Herman de Francia (2007) en la implementación de medidores ultrasónicos para hidrocarburos.

Con experiencia en asesorías a varias empresas gubernamentales, nacionales y extranjeras, en el establecimiento de precios del gas licuado en la Comisión Reguladora de Energía (CRE) , de benchmarking con Mckinsey, de mejoramiento en la eficiencia en el transporte marítimo con Mercer Management, así como en la venta de productos petrolíferos al exterior y en contratos de asociación entre empresa mexicanas y del exterior.

En el sector gubernamental :

Candidato a ocupar la titularidad del Órgano Interno de Control de la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE) en la Convocatoria de 2019 por mi vasta experiencia en la Atención y Resolución de Observaciones de Auditorías.

Colaboré por 13 años en PEMEX hasta 1999, en las áreas internacionales , tanto de Comercio Exterior como en PMI (Petróleos Mexicanos Internacional) , en la exportación de petrolíferos y en la importación de combustóleo, gas licuado y lubricantes.

A cargo de la logística nacional de distribución de petrolíferos tanto por ductos, auto tanques , como por embarcaciones marítimas, y en la implantación industrial del uso del gas natural en México.

Con experiencia en Licitaciones , Desarrollo de Mercados, Implantación del sistema SAP , de descuellamiento de operaciones, mejores prácticas de adquisiciones, presentación de proyectos de inversión y de mejora continua en el ejercicio del gasto gubernamental.

Me desempeñé por Concurso de Oposición, como Delegado Federal de la Secretaría de Comercio, hoy Secretaría de Economía, , en el Estado de Colima, participando en el período del establecimiento del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá.

También en concurso por oposición en el Banco Nacional de Comercio Exterior (BANCOMEXT) en una vacante en la Consejería Comercial en Londres, Inglaterra.

Fortalezas :

Con experiencia legal como abogado litigante en diversos casos civiles, familiares y penales.

Con amplia experiencia en la Administración Pública, en el mercado internacional y nacional de petróleo, en finanzas internacionales, con negocios familiares propios y en el desarrollo de estrategias para la consolidación de empresas.

Amplio conocimiento del mercado nacional y extranjero, tanto de productos diversos como de energía, el cumplimiento de metas y objetivos mediante indicadores de gestión, de coordinación social y empresarial y de solución de controversias vía la negociación , con gran apego a la cohesión grupal.

Con dominio del Inglés y parcial del Francés.